

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50 Provincias, trimestre 4'50 Número del día 10 céntimos. Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Principio de autoridad

Nada más usual y corriente en los Tribunales de Justicia de nuestra Patria, que el número de causas que por desacato a la autoridad se juzgan, viniendo este detalle a ser una prueba palpable del abandono que existe en las co tumbres públicas.

Lejos de nuestro ánimo acusar en absoluto al pueblo español de la falta de cultura que representa lo crecido de las estadísticas en el citado delito, porque pudieran encontrarse algunos motivos de falta en los encargados en el orden inferior de velar por la tranquilidad del público; pero, no obstante, todo esto se presta a reflexiones de cierta importancia.

Cuando todos comprendan el alto deber moral que representa el ciudadano dentro del Estado; cuando se persuadan de que la libertad expira donde empieza el derecho de otro; cuando se sepa que los encargados de vigilar y mantener el orden son la representación genuina de la sociedad, y cuando éstos se hagan cargo de la alta misión que llenan, entonces habremos dado un paso gigante en obsequio del más alto interés moral que tienen los pueblos.

Y esta persuasión convertida en justo respeto al principio de autoridad, ha de redundar en beneficio de todos, porque de ella, como lógica y natural consecuencia, tiene que nacer el propio respeto.

Acatar las leyes, aceptar lo que ordenan, que no puede ser jamás inspirarse en el capricho, en lo que atañe a sus relaciones con la vida ordinaria; es un paso gigante en pró de la moralidad de los pueblos y al que todos deben ayudar con su palabra, sus consejos y sus actos.

LO DEL CONTRABANDO

Durante casi todo el día de ayer el Juzgado estuvo ocupándose del sumario por contrabando de guerra que el Sr. González Gross, actuario señor La Torre y oficial de escribanía Sr. González, vienen instruyendo con asistencia del Fiscal de esta Audiencia y del abogado del Estado D. Félix Romaña.

La misma absoluta impenetrabilidad de días anteriores, continúa siendo la nota característica de cuantas diligencias se instruyen.

Previamente citados, comparecieron ayer a las cuatro y media de la tarde en el despacho del Sr. González Gross, los farmacéuticos don Lucio Basconiana y D. Servando Matute, en concepto de peritos.

Parece que la actuación pericial iba encaminada a obtener, el Juzgado, elementos de juicio en lo que respecta a la cantidad de nitrato de potasa que puede ordinariamente consumir una farmacia, en los usos industriales y terapéuticos, en que tiene aplicación la expresada sustancia química.

Las declaraciones prestadas por uno y otro perito fueron tan extensas que a las seis y media de la tarde aun no habían salido de la Casa Juzgado.

Hay que presumir que influyera en la extensión de la diligencia el que la farmacia en Tán-ger del Sr. Ibáñez era, a la vez, droguería, por lo que ya el consumo de este artículo, hay quien cree, se hace algo mayor.

Como nota curiosa, podemos consignar que la repetida farmacia del Sr. Ibáñez tenía contratos de abastecimiento con el consulado español, por lo que había sido, hace tiempo, autorizada para usar en membretes, anuncios, rótulos, etcétera, las armas de nuestro país.

Por la Cárcel desfilaron ayer y anteayer domingo, buen número de personas, entre ellas el alcalde D. Ramón Rivas, que con otros señores de la Comisión de subsistencia, dejaron tarjetas al gerente de la droguería gaditana, que se encuentra allí detenido por supuesta intervención en este asunto.

También el letrado D. Mannel Rodríguez Piñero, visitó al detenido, celebrando con él, amplia conferencia, de la que no quiso dar pormenores a la prensa, como muestra de respeto a la reserva del Juzgado.

El expresado detenido tampoco se muestra propicio a hacer manifestaciones para la publicidad.

Sin embargo, noticias particularmente adquiridas, nos permite asegurar, que hasta anoche a las nueve y media no se le había notificado auto alguno de procesamiento al gerente de la droguería gaditana, ni, como consecuencia, escuchado en inquisitiva; lo que hace presumir que no se encuentra sujeto a una prisión preventiva sin fianza, como al principio se supuso, sino a una simple detención que probablemente hoy resolverá el Juzgado, no sabemos si en sentido benéfico o perjudicial para la persona a que venimos refiriéndonos.

Otro punto que ha sido objeto de curiosidad general, quizás promovida por nuestras suposiciones del domingo, es la razón del careo verificado en la sala de audiencia de la cárcel, entre el farmacéutico de Tán-ger y el droguero de Cádiz.

Aunque sin asegurarlo ni mucho menos, hay quien cree que al inspeccionarse por la autoridad judicial los libros y registro de notas, de la droguería, parece que el señor Fiscal notó que todos, o buen número, de los paquetes de diez kilos que habían salido para Tán-ger, estaban anotados con el mismo precio a pesar de que contenían, o debían contener, artículos drogueros muy distintos y a los que, lógicamente, hay que suponerles un valor, verdad, muy distinto también. De este extremo es fácil que el señor Fiscal dedujera que, en vez de los géneros anotados, se habían remitido partidas de nitrato de sosa, explicándose, así, la uniformidad del precio.

Preguntado el gerente de la droguería sobre tal punto, es posible que, por la natural atribulación del momento, contestara diciendo, que «aun cuando se anotaban esos precios, luego se cobraban otros.»

Si por su parte el farmacéutico tangerino sostuvo que dos pagos se hacían con arreglo a los precios de facturas, ya tenemos la contradicción que puede servir para explicar la diligencia de careo decretada y practicada el último sábado.

Otro punto que merece ser conocido por que constituye una particularidad de este hecho, es el precio a que la droguería de Cádiz venía expidiendo el género, objeto del contrabando.

De la investigación de facturas, libros, giros etc., parece desprenderse, según hemos oído asegurar, que cada cien kilos de nitrato de potasa era vendida en ochenta y nueve pesetas.

Quien de este punto nos informa, afirma que en el punto de procedencia, del cual lo adquieren las droguerías, cuesta, la misma unidad de peso, setenta y cinco pesetas, debiéndosele agregar los gastos de muellaje, derechos de puerto, porte, arrastre, almacenaje, etc., de donde, quien nos proporciona estos datos, deduce que las remesas a Tán-ger se hacían con una ganancia inferior a 7'50 pesetas en cada cien kilos.

Es una razón más para no explicarse el entrometimiento en un negocio de índole, cuando menos, tan peligrosa como este.

Y, por hoy, no hay más, y si hay, no puede publicarse; ¿qué le vamos a hacer?

NOTICIAS VARIAS

Con motivo de celebrar su fiesta onomástica nuestro respetable amigo el Excmo. Sr. D. Luis José Gómez, fueron muchos los telegramas y felicitaciones que recibió en el día, de ayer así como numerosas las personalidades que estuvieron a felicitarle en su elegante domicilio.

Ha fallecido en esta ciudad la respetable y distinguida dama señora viuda de Aubray, madre de nuestro querido amigo el Beneficiado de esta Santa Iglesia Catedral D. Rafael Aubray. Tanto a éste como a los demás hijos y familia enviá-mosle la expresión de nuestro más sincero pesar, por pérdida tan considerable y pedimos a Dios conceda a los dolientes la resignación cristiana suficiente para sobrellevar tan fatal desgracia.

En breve llegará a esta, su tierra natal, a pasar unos días con su familia, el bajo de capilla de la Catedral de Sigüenza D. Diego Mata.

Pasa temporada en Cádiz, el rector de

la Universidad Literaria de Sevilla, don Francisco Pagés.

El cólera porcino

Se ha propagado al cortijo denominado «Jadulilla», la enfermedad cólera porcino que padecen los cerdos.

Dicho cortijo está enclavado en el término de Arcos.

Se ha dispuesto se adopten las disposiciones dispuestas e insertas en el «Boletín Oficial».

Seminario

El Excmo. y Rvmo. Sr. Obispo, nuestro Prelado, de acuerdo con los M. I. Sres. Diputados Conciliares de disciplina de este Seminario, se ha dignado decretar:

1.º La matrícula para el curso de 1913 a 1914, estará abierta en la Secretaría del Seminario desde el día 15 al 30 del próximo mes de Septiembre.

2.º Los ejercicios de oposición para obtener la beca vacante; se celebrarán en la sala de actos del Seminario el día 29 del citado mes.

3.º Los exámenes extraordinarios de curso y los de ingreso, tendrán lugar en los días 29 y 30 del mismo mes, ante el Tribunal respectivo.

4.º Los alumnos ingresarán el 1.º de Octubre a las cinco de la tarde, quedando excluidos los que, sin causa justa y probada, no se presentaren a dicha hora.

Cádiz 20 Agosto de 1913.—El Rector, Doctor José Gallardo.

Caudales

Hoy saldrá para Centa, la remesa mensual de caudales para cubrir las atenciones del Estado en aquella plaza.

Importa 3.500.000 pesetas y va custodiándolas el empleado de la Delegación de Hacienda, don Ricardo Solier.

Cañonero

Procedente de Río de Oro y Canarias, llegó ayer a nuestro puerto, el cañonero «Infanta Isabel».

Escuadrilla

Hoy llegará a este puerto, la cuarta escuadrilla del primer Ejército Naval Francés, compuesta de los torpederos «Arbale», «Monsguston», «Sabarcane», «Hache» y «Poignard».

Sepelio

Con lucido acompañamiento, verificóse ayer a las diez de la mañana, el sepelio de la respetable Sra. D.ª Carmen Palomo Quintero, esposa y hermana, respectivamente, de nuestros estimados amigos, D. José Hidalgo y D. Manuel Palomo.

Formaban el duelo, los siguientes señores:

Cura de San José, Sr. Marchante; alcalde, señor Rivas; D. Juan García Almansa; D. José Martel; D. José Moreno Utrera; D. Rafael Luegue; D. Julio Ordóñez; D. Francisco García Rodríguez, presbítero, y su hermano D. Rafael; y D. Francisco Meléndez, sobrino político de la finada.

Nuestro más sentido pésame a dichos señores y demás familia.

Enferma

Guarda cama indispueta la respetable señora madre de nuestro querido amigo D. Sebastián Martínez de Pinillos.

Deseamos el alivio más completo de la paciente.

Contrabando

Según noticias conocidas hoy en Cádiz, el señor cónsul de España en Gibraltar tuvo conocimiento de que el balandro «San Luis», arbolando bandera inglesa, había salido de aquel puerto conduciendo cargamento de cartuchos para fusil.

Debido a su celo y a su actividad fué perseguida de cerca la referida embarcación, principalmente por el vapor «Frau», de la Compañía Arrendataria de Tabacos, dando ello lugar para que el «San Luis» alijara el contrabando de guerra que conducía en un pontón inmediato a Gibraltar, en aguas neutrales, regresando a aquél puerto.

Concierto

El señor gobernador militar interino don Manuel Llopiés, en atento B. L. M. que dirige al señor alcalde, le participa que desde el pasado domingo inclusive, dará conciertos por la noche en la plaza de Mina, la banda militar, en vez de hacerlo en el Paseo de Canalejas.

Fiesta de aviación

Ayer estuvieron conferenciando con el señor gobernador civil los Sres. D. Emilio Freire, don Francisco García Sola y D. Juan Solari, respecto a la fiesta de aviación que se ha de celebrar en el Balneario Victoria.

El aviador Garnier, volará los días 30 y 31 del presente mes y 1.º de Septiembre.

En los días 10 y 12 del próximo mes de Septiembre, volarán los aviadores Sres. Vedrines y Poumer.

En estos días se celebrarán otros festejos y habrá bailes, concurso de bellezas y de pañolo-

nes de espuma, otorgándose premios a quien el tribunal que se forme acuerde concedérselo.

El aviador Vedrines es esperado hoy en el exprés.

Se gestiona por el presidente de la Comisión de Fiestas D. Miguel Guilloto, y por D. Juan Solari que durante esos días haya trenes extraordinarios y si llega a conseguirse es seguro que afluirá a Cádiz un importante contingente de forasteros, pues esta clase de fiestas no es de las conocidas en esta región y despierta gran curiosidad.

Fallecimiento

Ha fallecido la Rvda. Madre vicaria de la comunidad de monjas Concepcionistas descalzas María del Carmen de San Miguel, que tenía próximamente 80 años de edad.

Pertenecía a distinguida familia y en el convento que dirigía llevaba bastantes años.

Su muerte ha sido sentidísima, pues era dama de excelentes virtudes y de carácter cariñoso.

Descanse en paz y reciba la familia doliente la expresión de nuestro más sincero pesar.

Restablecido

Se encuentra restablecido por completo el canónigo de esta S. I. C. D. Manuel González Cuervo.

Lo celebramos.

Aviso

Hallado en la vía pública un talón de empeño, en el Monte de Piedad, operación de ropas, se anuncia por el presente, para que la persona que lo considere de su propiedad, pueda efectuar su reclamación en esta Secretaría Municipal, sección de Alcaldía, donde se encuentra depositado.

Saludo

Saludó ayer al Sr. Alcalde, después de su regreso de Santander el concejal D. César Gutiérrez.

Oficio

El Sr. Director del Tranvía eléctrico de Cádiz a Sac Feonando y Carraca, dirige oficio al Sr. Alcalde interesándole le remita plano de la calle de Plocia hasta la de Duque de la Victoria y ensanche hasta la estación del ferrocarril al objeto de resolver sobre el cambio de vía de la expresada calle de Plocia.

Corrida de toros

La corrida de toros que subvenciona el Ayuntamiento, será probablemente el 11 de Septiembre próximo y matarán los diestros «Bombita» y «Gallito», corriéndose ganado de Palhas.

Disposición

El Sr. Alcalde ha dispuesto que durante la temporada de baños, el ganado que viene para sacrificarse en el Matadero pase por la playa del «Balneario» antes de la 6 de la mañana.

Notas municipales

D. Manuel González Mora, pide certificado del acuerdo municipal, por el que se nombró conserje del Gran Teatro.

—Pregunta el señor director del Laboratorio municipal, si puede por propia iniciativa recoger muestras de artículos para su análisis. Queda autorizado y puede requerir en algún caso a la guardia municipal.

—El señor Alcalde participa al señor comandante militar de Marina, que está dispuesto, tanto a la hora, como en el día que indique, a girar con él la visita que le tiene propuesta a los depósitos de carbón próximos a la vía férrea y corregir en todo lo posible, las molestias que ocasiona el polvo de aquel artículo, sobre todo cuando soplan vientos del Este.

Por telégrafo

Madrid 23, (varias horas).

Política y políticos

El voluntariado en Africa

El Consejo de Estado dejó hoy aprobado el proyecto de ley de voluntariado en Africa.

Del Consejo y de Romanones

Los Ministros ignoraban hoy a última hora de la tarde, si mañana celebrarían Consejo.

Algunos esperaban que esta noche regresaría Romanones en cuyo caso es posible que se celebrara el Consejo.

Firma de S. M.

Dice de Bilbao, que S. M. el Rey firmó hoy un decreto, aprobando el Reglamento de la Escuela de Aviación.

—Otro jubilando al inspector general de caminos don Enrique Garea.

—Y otro dando órdenes para que el break de obras públicas marche á recoger á la hija de García Prieto.

Lo que dice Alba

El ministro de la Gobernación, asegura que la huelga de Barcelona está completamente terminada.

Respecto á Tarragona se mostró con los mismos optimismos.

Noticias de la guerra

Llegada de Aguilera. — El recibimiento.

Telegrafian de Ceuta, que ha llegado el general Aguilera, al que se le dispensó cariñoso recibimiento.

En el muelle era esperado por varios generales y por casi todos los jefes y oficiales que se encontraban franco de servicio, así como por buen número de cónsules y elemento civil.

Se hospeda en la Capitanía General.

El general Aguado

A bordo del *Gandia* ha marchado al Rincón de Medik, el general Aguado.

Seguirá su viaje á Tetuán.

El ataque al general Silvestre

Respecto al anunciado ataque de las fuerzas del Raisuli á la Cuesta Colorada y demás posiciones recientemente ocupadas por el general Fernández Silvestre, parece que los moros han desistido de practicarla.

Hoy era el día indicado para la acometida y, sin embargo, en todo el contorno reina la tranquilidad más absoluta.

En el Fondak y aduanas inmediatas, al decir de los confidentes, no se habla más que de la necesidad de que quede concertada y consolidada la paz.

Marina á los hospitales

Antes de marchar el general Marina á cambiar impresiones con Fernández Silvestre, hizo una detenida visita á todos los Hospitales, conversando con los heridos y enfermos é informándose minuciosamente del tratamiento que reciben.

Un telegrama de S. M.

La orden de la plaza de hoy de Tetuán, transcribe el telegrama con que don Alfonso ha contestado al saludo que le dirigió el general Marina á su arribo á Africa.

El Barón de Casa Davalillo á Madrid. — Impresiones de Silvestre.

—Presentes al Rey. — Sobre el ataque del Raisuli.

Telegramas de Tánger comunican que embarcó con rumbo á Algeciras, de donde seguirá para Madrid, el Barón de Casa Davalillo.

Antes de partir, desmintió rotundamente las impresiones pesimistas que le han atribuido.

Dijo que había asistido personalmente á las operaciones de la columna que manda el general Fernández Silvestre.

Hizo entusiastas elogios de la toma de la Guesta Colorada.

Lleva para S. M. artística bolsa servia y una cartuchera que perteneció al Jalfi raisulista, muerto recientemente.

Sostuvo que no creía que el Raisuli se prepara para el ataque, afirmando que sería de desear que lo hiciera y sobre todo se habría de realizarlo con grandes núcleos, porque así la derrota, que es segura, sería más importante.

De origen particular

Noticias particulares dicen que en las proximidades de la Cuesta Colorada las tropas apresaron á un kaid y á varios individuos de la familia del Raisuli.

Telegrama oficial de Marina. — Marcha á Tetuán con Aguilera.

—Distribución de mando.

Un despacho oficial fechado en Ceuta y firmado por el Alto Comisario y dirigido al Ministro de la Guerra dice:

«Sabido que Fernández Silvestre se hallaba en Larache, marché á conocer

sus impresiones y á comunicarle las mías.

He regresado hoy, y mañana marcharé á Tetuán acompañado del general Aguilera.

Pernoctaré en el Rincón de Medik, donde deseo hacer un detenido reconocimiento.

Por orden general hoy quedó encargado Aguilera del mando de las fuerzas que se encuentran desde el Rincón de Medik hasta Lauzién y el general Menacho de las que hay desde Ceuta hasta el Rincón de Medik.

Convoy no hostilizado

Telegramas de Tánger, dicen que se han recibido noticias de haber llegado á la Cuesta Colorada, sin ser hostilizado un convoy, que salió de esta plaza.

Estaba compuesto por ocho mulas cargadas y era acompañado personalmente por el contratista de viveres al tabor español.

La noticia se ha acogido en Tánger con gran satisfacción, pues los viveres escaseaban por falta de fáciles comunicaciones y ha quedado demostrado que se cuenta ya con doble vía de aprovisionamiento.

El comandante organizador del servicio, ha sido felicitadísimo.

Varias noticias

Enfermos de la guerra

Llegó á Córdoba un tren especial, conduciendo noventa y cinco enfermos.

Lo del uniforme

Después de las amonestaciones y recogida de uniformes ordenada por el capitán general, á raíz de la publicación en el *Heraldo*, del retrato del capitán Sánchez, con traje de rayadillo, se ha abierto sumaria para depurar responsabilidades.

Viajero

Ha llegado á Madrid el general Bazán.

Choque ferroviario. — Descuido de un jefe de estación. — 21 heridos.

Se conocen detalles del choque habido entre Arrigorriaga y Miravalle.

El tren salió de Bilbao en dirección á la fiesta de Orduña, conduciendo 500 viajeros.

Hizo parada en la estación de Arrigorriaga, y el jefe del mismo, olvidándose de que por la misma vía venía una máquina suelta, dió salida al convoy.

Dos minutos después recordó que venía la máquina y salió corriendo gritándole al tren para que se detuviera.

Como es lógico, dado el ruido de la marcha, el maquinista no escuchó los gritos del Jefe de Estación.

El choque ocurrió en una recta. Ambos maquinistas se dieron cuenta del peligro y maniobraron á contra vapor pero fué imposible evitar el encuentro.

Resultaron 21 heridos incluso ambos maquinistas y fogoneros.

No hay ninguno grave.

En honor á Sol y Ortega

En Barcelona se congregaron los amigos de Sol y Ortega, acordando persistir en la unión republicana y dirigir un manifiesto al país en que así se haga constar.

También acordaron iniciar una suscripción para levantar en Madrid un monumento á este prohombre del republicanismos.

Los mineros de Langreo se proponen para una huelga

En Langreo verificaron una asamblea los mineros, acordando nombrar un Comité que se encargue de plantear y dirigir la huelga poniéndose de acuerdo con los Comités regionales.

Seguirán trabajando aquellos que encuentren trabajo compatible con las necesidades del servicio.

Expondrán á los patronos el día diez de Septiembre, sus aspiraciones y en caso de que no les sean admitidas, declararán la huelga el 12.

No eran tan fundados los optimismos.

Comunican de Barcelona, que persis-

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y de Artritis, Reumatismo, Gota, dolores, etc., por medio del **Tratamiento de L. RICHELET**



Antes de la curación.



Después de 15 días de tratamiento.

Hemos señalado á los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan (Francia) en lo que toca á las enfermedades de la piel. Aquí la lista de las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczema, herpes, impetigos, acnés, sarpullidos, purigos, rojeces, sarpullidos torináceos, sycosis de la barba, comezónes, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas.»

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios á las personas que lo pidan. Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al

Sr. L. RICHELET, 13 rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), San Sebastián.

DEPOSITARIO EN CADIZ.—Restituto Matute, Plaza Isabel II, 2.



LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. **Las Píldoras** son inapreciables para las mujeres.

LAS PÍLDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY

dan buena salud forzosamente.

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas Inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.



ten las incertidumbres respecto á la distribución de horas de trabajo.

Esto ha obligado á el gobernador señor Francos Rodríguez, á aplazar unos días su viaje á Madrid.

Píldoras y Ungüentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez all-repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pul-

mones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Ungüento y las Píldoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á éstas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Urberuaga de Ubilla. — Marquina, (Vizcaya). — Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. — Píldoras memoria.